

Gemeinderat von Zürich

26.05.04

Interpellation

von Susi Gut (SVP)

Die Stadt Zürich ist eine Baustelle vom Uetliberg bis zum Zürichberg. Regelmässig werden die Strassen komplett umgestaltet, ohne dass die Bevölkerung oder das Parlament dazu befragt worden wäre. Die Bauarbeiten dauern – wie z. B. bei der Höcklerbrücke - vor allem für die Bewohner zu lange. Man darf nicht vergessen, dass eine Baustelle, je länger sie dauert desto mehr Kosten verursacht.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Bauvorhaben im Strassen- und Tiefbauamt sind momentan in der Stadt Zürich in Arbeit?
2. Was kosten die Bauvorhaben und wann sind diese abgeschlossen?
3. Welche Bauvorhaben im Strassen- und Tiefbauamt sind in der Stadt Zürich bis Ende 2005 geplant?
4. Was fällt bei den geplanten Bauvorhaben unter „gebundene Ausgaben“ und was wird dem Parlament vorgelegt werden?
5. Aus welchen Gründen müssen so viele Baustellen zur gleichen Zeit betrieben werden?
6. Was unternimmt der Stadtrat, damit die jeweiligen Bauzeiten minimiert werden und somit die Belästigungen für die Bevölkerung aber auch für unsere Touristen möglichst schnell reduziert werden können?

